
 

 

Chers confrères et consœurs, 

Nous savons tous la vie étudiantes à la Téluq est très différentes de celles que l’on retrouve sur les campus 

d’université traditionnels. La relation entre les étudiants et l’encadrement d’enseignement est loin d’être 

parfaite ce qui représente un des principaux défis pour l’association étudiante. Bien que notre 

permanence travaille sans relâche afin de faire valoir vos droits, ils ne peuvent pas venir à bout de chaque 

situation en raison de manque de ressources. Il est de mon opinion que l’AÉTÉLUQ a besoin de support 

afin de faire valoir vos droits et besoins.  

L’AÉTÉLUQ a réalisé de grandes choses par le passé; elle a navigué en eau trouble lors de la crise qui 

menaçait notre université de fermeture, elle a négocié avec l’université afin d’établir un régime 

d’assurance collective et elle a contribué à la mise sur pied de nombreux comités au sein de l’université. 

C’est dans l’esprit de continuité de cet engagement que je propose ma candidature à titre de président 

de l’association. Le dossier des assurances collectives n’étant toujours pas réglé je tiens à m’assurer que 

ce dossier soit mené à terme dans les délais les plus brefs. Cependant, ce dossier mérite une attention 

particulière afin que l’entente de service ne cause pas préjudice; à l’association étudiante, ces 

administrateurs présents et futurs ou à nous les étudiants.  

C’est donc avec passion que je tiens à continuer de vous représenter auprès de la direction de notre 

université qui nous est chère. Nous avons adopté la Téluq pour nos études et il est de notre devoir de 

travailler afin de continuer d’améliorer cette dernière pour répondre à nos besoins particuliers. 

 

Cordialement 

Sébastien Jetté. 

 


